

CENTRO DE ESTUDIOS INTERNACIONALES

Curso de Verano 2017

“Presidencialismo en México: de 1946 a la actualidad”

Dra. Soledad Loaeza

El presidencialismo mexicano ha sido objeto de múltiples ensayos, reflexiones, comentarios y opiniones. No obstante, se ha impuesto un paradigma que privilegia una perspectiva personalizada e idiosincrática del ejercicio del poder presidencial.

Este curso toma como punto de arranque la presidencia de Miguel Alemán y, a partir de una perspectiva histórica, contextualiza las acciones presidenciales para identificar patrones de reacción y procesos institucionales de decisión que han dado forma al presidencialismo desde 1946 hasta 2012. El objetivo es rastrear las transformaciones que ha experimentado la presidencia de la República, su origen y trayectoria.